

Desentrañan los mitos y verdades de «La Araucana»

Estrenarán espectáculo basado en la obra de Alonso de Ercilla.

Desentrañar los mitos y verdades generados por "La Araucana" de Alonso de Ercilla es el objetivo del foro que se realizará el miércoles 27, a las 19:30 horas, en la casa central de la Universidad de Chile, y que congregará a expertos de varias especialidades.

"Ercilla, ¿inventor de Chile?" se denomina la actividad que organizan la Facultad de Filosofía y la Biblioteca Central del plantel, y que se realiza con motivo de la presentación —en junio— de un espectáculo multimedia basado en la obra épica.

En el debate participarán Lucía Invernizzi, decana de Filosofía y especialista en literatura colonial; el filósofo Humberto Giannini, director de la Biblioteca Central; el teólogo Aníbal Edwards, sacerdote jesuita; el historiador Osvaldo Silva; la arqueóloga Fernanda Falabella, y la doctora en Letras Eugenia Neves. Esta última realizó una investigación sobre la obra que le demandó tres años de trabajo y es autora además de la adaptación de "La Araucana" a partir de la cual se monta el espectáculo multimedia.



Alonso de Ercilla

La presentación cuenta con el auspicio de la Universidad de Chile y se estrenará a fines del próximo mes en el teatro del plantel, con motivo de la conmemoración de su sesquicentenario y de los 500 años del Descubrimiento de América.

Eugenia Neves resaltó que "La Araucana" es un tema polémico que ha generado siempre una serie de interrogantes. De ella se han preocupado historiadores, teólogos, arqueólogos, poetas e incluso especialistas en genética. Sobre todo porque del

2066
AAM

Voluntariado 22-V-1993 P.31

0192297

Desentrañan los mitos y verdades de "La Araucana" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Desentrañan los mitos y verdades de "La Araucana" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile